
№　1

（出席者）　三浦、篠﨑、小林、土方、岩瀬（和） 日　時 平成29年8月29日　17：00　ヨリ　

杉本、鷲、吉澤、若月、柳田、藤倉、星名、古田、三川 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１２名　　監事　２名　出席のもと定刻になり、土方副会長の開会あいさつ、三浦会長の挨拶のあと

会長が議長を務め審議に入る。

東京校歌祭について

杉本校歌祭委員長より資料にもとづき細かい説明があった。今回の会場「サンパール荒川」は初めてで

様子がわからないので校歌祭委員の他にも皆さんで手分けして参加者の誘導にあたってもらいたい。

また、出演後は会場で他校の歌を聴いてもらいたいとの、実行委員会からの要請があったので、当校も

３０分ほど会場に入り聴くことにする。反省会（懇親会）は１４時３０分頃からにする。

三商創立９０周年について

三浦実行委員長より準備状況の説明があった。案内の発送は同窓会関係は約３５０名出した。その中で

１５０名の出席者を予定している。準備は着々と進んでいる。

三商同窓会報について

原稿が集まらないで苦労したようでした。来年はもう少し早くから準備をして中身の充実した会報にしたい。

８月の２１日に発送したが、いつものように戻りがだいぶある。

ホームページについて

このところホームページは良くなっている。更新もしていて情報発信等利用されているようです。

東京三商会現況報告

今年は奨学金の応募者少なく、２８名の応募にとどまった。うち４名が保護者の収入が多く除外したため

支給者は２４名となった。奨学金は４回に分けて送付しているが、８月のはじめに第一回目の支給を済ませた。

また、都からの２回目の監査が６月２７日あった。３年に一度のはずなので１回目の監査から３年が過ぎて

ないのに調査があった。だいぶ注意されたが一応想定内のことだった。

このような報告が杉本理事長よりあった。

その他

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻１８時１５分

篠﨑副会長より、校舎の豊洲側に三商の名称を付けてもらうべく東京都に働きかけたが、都議よりいまの

ところ予算を取ることは出来ないとの結論が出たとの報告があった。引き続き働きかけは続ける。

そのかわりに　「祝創立９０周年　東京都立第三商業高等学校」の横断幕を作り豊洲側の屋上につけた。

以上で議案の審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。


